

Juni 2024

„Es gibt nichts Gutes, außer man tut es“ Erich Kästner

Pflegebedürftige Menschen, vor allem alleinstehende, finden kaum Gehör in der Öffentlichkeit. Menschen, die Pflege benötigen, haben die gleichen Rechte wie alle anderen Menschen und dürfen in keiner Weise benachteiligt werden.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie ganz herzlich ein

zum 64. Pflegestammtisch in der Region Nürnberg-Fürth

Das kann ich alles nicht – versteckte Fähigkeiten im Alter fördern

Künstlerisch-kreative Therapien haben nachweislich eine positive Wirkung auf die Gesundheit. Zur Wirkung bei älteren Menschen forscht das DUERER-Studententeam des Klinikum Nürnberg seit 2017. Anhand eines während der Studienarbeit entstandenen Films werden verborgene Fähigkeiten älterer Menschen gezeigt und wie diese gefördert werden können. Vorgestellt wird das Projekt von Frau Petra Siebenhaar und Frau Gabriele Freudenreich (Kunsttherapeutinnen) sowie Frau Sibylle Brons (MSc, Wissenschaftliche Assistenz).

Datum: Donnerstag, 25. Juli 2024, um 18:30 Uhr

Ort: Nachbarschaftshaus Gostenhof, Großer Saal, Adam-Klein-Str. 6

Die Initiative Pflegestammtisch freut sich auf das Gespräch mit Ihnen!

Nächster Termin: 24. Oktober 2024 in Fürth

Ort: BRK-Haus Fürth, Henry-Dunant-Str. 11, 90762 Fürth

Kontakt über: Christine Limbacher, Tel: 0170 / 96 38 417

In Würde alt werden – wir kämpfen dafür!